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FERNANDA TRISOTTO

GIORDANNA NEVES

BRASÍLIA

O  ministro  da  Fazenda,  Fer-
nando  Haddad,  disse  ontem  
que apresentou ao presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva as me-
didas  discutidas  com  líderes  
do  Congresso  no  último  do-
mingo. Lula estava na França, 
e retornou ao Brasil na noite de 
segunda-feira.  Esse  encontro,  
que também contou com os lí
deres do governo no Parlamen-
to, serviu para atualizar o presi-
dente sobre as demandas.

Questionado sobre a reação 
de Lula, Haddad comentou que 
o presidente gostou do proces-
so de negociação. “Ele (Lula) re-

cebeu  dos  líderes  um  depoi-
mento de que a reunião de do-
mingo foi histórica. A primeira 
vez que reúne o Congresso Na-
cional, os dois presidentes à me-

sa, com todos os líderes da ba-
se, em cinco horas de conversa. 
Ninguém ali estava com pressa, 
todos com muita calma expli-
cando a necessidade, o que isso 

vai  trazer  de  benefício  para  o  
País. Não afeta a população, es-
tá afetando os andares superio-
res, a cobertura do edifício, que 
não paga condomínio.”

Como o Estadão adiantou, re-
presentantes do agronegócio e 
do setor de construção já criti-
cam  abertamente  as  medidas,  
que estabelecem aumento da tri-
butação  sobre  diversas  opera-
ções  financeiras,  entre  outros  
pontos. O próprio presidente da 
Câmara, deputado Hugo Motta 
(Republicanos-PB), já disse que 
não há o compromisso do Con-
gresso de aprovar o pacote apre-
sentado pelo governo. 

Segundo Haddad, a medida 
provisória com as novas pro-
postas tributárias será publi-
cada simultaneamente à cor-
reção do decreto que elevou o 
Imposto sobre Operações Fi-
nanceiras  (IOF).  A  definição  
da  data  de  publicação,  afir-
mou, caberá a Lula. “Eu consi-
dero  as  medidas  muito  mais  
estruturais e justas do ponto 
de  vista  tributário.  Por  isso,  
concordei  com  essa  agenda,  
uma agenda para fazer justiça 
tributária”, disse.

JCP.  Haddad  confirmou  que  
uma das medidas a serem pu-
blicadas  pelo  governo  será  a  
elevação  da  alíquota  sobre  o  
instrumento  de  Juros  sobre  
Capital Próprio (JCP, uma for-

ma  de  distribuição  de  lucros  
pelas empresas aos seus acio-
nistas), de 15% para 20%. Essa 
medida, segundo ele, não esta-
va na apresentação feita aos lí
deres da Câmara e do Senado 
no domingo, mas foi sugerida 
pelos próprios parlamentares 
por uma questão de justiça tri-
butária. Essa matéria já havia 
sido enviada pelo governo ao 
Legislativo, mas até agora não 
teve sua discussão concluída.

Para ele, assim como a pro-
posta de isenção do Imposto 
de  Renda  para  quem  ganha  
até R$ 5 mil, as novas propos-
tas iriam no sentido de corri-
gir o que ele chamou de distor-
ções. A fixação de uma alíquo
ta  de  5%  para  investimentos  
hoje  isentos,  como  as  letras  
de  crédito  (LCI  e  LCA,  por  
exemplo), disse Haddad, ser-
virá para equilibrar a tributa-
ção do mercado financeiro.

“Isso vai favorecer a queda 
do juro, a queda do dólar, vai 
favorecer o País. Além disso, 
garante  o  cumprimento  da  
meta deste ano e do ano que 
vem. Vamos nos lembrar que 
a meta fiscal  para o ano  que 
vem é  uma meta mais  ambi-
ciosa  do  que  a  dos  últimos  
dois anos. É isso que vai reor-
ganizar a economia do Brasil, 
mantendo o crescimento mé
dio  na  casa  de  3%,  inflação  
caindo”, disse. l

Agora fora do BC,
Campos Neto critica
aumento do IOF

O ex-presidente do Banco 
Central Roberto Campos Ne-
to criticou ontem a condução 
da política fiscal adotada pelo 
governo federal, e usou a alta 
do Imposto sobre Operações 
Financeiras (IOF) como exem-
plo. “É um imposto que, no 
longo prazo, restringe o lucro 
de capital”, disse ele, durante 
evento da holding financeira 
B.Side, em São Paulo.

Ele criticou a postura do 
governo federal de tentar 
fazer a economia brasileira 
crescer por meio de estímu
los à demanda. “Vejo muito 

nesse governo a tendência 
de achar que inflação é um 
problema de oferta, e cresci-
mento é um problema de de-
manda. Na verdade, é exata-
mente o contrário. Tem de 
gerar oferta para poder ter 
crescimento sustentável.”

“O IOF é um imposto que, 
a longo prazo, restringe o 
lucro de capital. Porque, se 
vou investir num lugar e fico 
com incerteza, se, na hora de 
sair, eu vou ter de pagar uma 
taxa, não vou investir.”

Campos Neto afirmou 
que não tem crítica em rela-
ção à condução da atual po-
lítica monetária, que vem 
aumentando a taxa Selic. “Se 
eu estivesse lá (no BC), faria 
a mesma coisa.” l GEOVANI BUCCI

Contas públicas ‘Justiça tributária’

O presidente do Bradesco, Mar-
celo Noronha, disse ontem que 
há pouco espaço para o País au-
mentar a carga tributária, e que, 
por isso, medidas para o reequi-
líbrio das contas públicas preci-
sam  ser  discutidas  de  forma  
mais ampla. Ele não fez comen-
tários sobre o pacote de medi-
das divulgado pelo ministro da 
Fazenda, Fernando Haddad, no 
domingo, mas elogiou o diálo
go com a equipe econômica.

“Houve a discussão entre o 
Ministério da Fazenda e o Con-
gresso  Nacional  com  relação  
aos incentivos fiscais, colocar 
algum ‘cap’ (limite), isso é posi-
tivo, porque você faz com que 
haja maior equilíbrio em rela-
ção a isso, porque é muito di-
fícil você simplesmente sair au-
mentando  qualquer  tributa-
ção, porque a elasticidade é bai-
xa”, afirmou ele, após partici-
par de painel do Febraban Te-
ch, em São Paulo.

De acordo com Noronha, o 
aumento do IOF que o gover-
no  havia  proposto  anterior-
mente para cumprir a meta fis-
cal deste ano era ruim, porque 
encarecia o crédito para o con-
sumidor  final.  “No  final  das  
contas,  tudo  que  você  coloca 
no IOF, quem paga o IOF é o 
cliente, não são os bancos. Os 
bancos não estão trabalhando 
em benefício público.”

Segundo ele, tanto a Fazen-
da quanto o Congresso têm 
escutado os bancos de forma 
atenta, e a agenda do setor é 
de propor soluções  para  as  
contas públicas do País. No-
ronha disse ainda que sem-
pre defendeu o equilíbrio fis-
cal, mas pelo lado da despe-
sa, e não pela da receita. “Nos-
sa postura sempre foi cons-
trutiva em  relação  ao  Con-
gresso  Nacional  para  mos-
trar os efeitos das medidas.”

Pouco antes, o presidente 
do Itaú, Milton Maluhy Fi-
lho, defendeu o fim da pola-
rização e a união para a cons-
trução de um País melhor.

O  presidente  do  Santan-
der,  Mario  Leão,  destacou  
que  espera  que  os  debates  
evoluam para reformas de te-
mas estruturantes. “Estamos 
em um momento em que te-
mas estruturantes estão sen-
do debatidos”, disse ele. “Nin-
guém acorda querendo pagar 
mais imposto.” l MATHEUS PIOVE-

SANA e ALTAMIRO SILVA JUNIOR

Medidas só afetam ‘moradores 
da cobertura’, diz Haddad

Ministro, que levou 
propostas ao
presidente Lula,
afirma que medidas
são mais justas do ponto 
de vista tributário

Cobertor curto
Para CEO do Bradesco, 

há pouco espaço para
aumento de carga

tributária no Brasil

Para Noronha, País tem 
de reequilibrar contas
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EDITAL DE CITAÇÃO – PRAZO DE 20 DIAS
Processo nº: 1010342-44.2023.8.26.0100 - Comarca de São Paulo – 11ª Vara Cível

Faz saber a ALEX ARTE EM PINTURAS, inscrita no CNPJ sob o nº 44.896.244/0001-70, atualmente em local incerto 
e não sabido, que lhe foi movida ação de indenização por dano material por parte de GUILHERME SABBAG JUNIOR.
Fica a parte ré citada por edital, para que, no prazo de 15 (quinze) dias, a contar do término do prazo deste edital (20 
dias), apresente contestação, sob pena de revelia e nomeação de curador especial. São Paulo, 04 de junho de 2025. 
Sergio Serrano Nunes Filho – Juiz de Direito

ΠΥΒΛΙΘΥΕ ΣΕΥΣ ΒΑΛΑΝ∩ΟΣ Ε ΑΤΟΣ ΣΟΧΙΕΤℑΡΙΟΣ ΝΟ
ΕΣΤΑD℘Ο Ε ΓΑΡΑΝΤΑ ΟΣ ΜΕΛΗΟΡΕΣ ΡΕΣΥΛΤΑDΟΣ
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CETESB
COMPANHIA AMBIENTAL DO ESTADO DE SÃO PAULO

CNPJ 43.776.491/0001-70
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 90031/2025 - UASG 263101 

PROCESSO CETESB Nº 21/2025/308
A CETESB - COMPANHIA AMBIENTAL DO ESTADO DE SÃO PAULO torna público 
que realizará Pregão eletrônico em conformidade com a LF nº 13.303/16, seu 
Regulamento Interno de Licitações e subsidiariamente com o Art. 28, Inc. I da LF nº 
14.133/21, visando contratação de empresa de Engenharia e Arquitetura para a 
execução de serviços técnicos, compreendendo o assessoramento, coordenação, 
especificações, estudos de viabilidade técnica, análises, orçamentos, 
acompanhamento de obras e serviços, laudos, levantamentos, projetos, pareceres, 
vistorias, e outros de mesmas naturezas, necessários à consecução dos serviços e 
obras demandados pela CETESB, conforme Especificações constantes do Termo de 
Referência Anexo I do Edital.
Endereços para consulta do edital: www.gov.br/compras, www.cetesb.sp.gov.br/ 
acontece/licitações e contratos, www.doe.sp.gov.br - opção “enegociospublicos”.
Início da abertura da sessão pública: 30/06/2025 às 09:00h.
A Sessão pública de processamento do Pregão Eletrônico será realizada por meio do 
Sistema COMPRAS.GOV.BR; www.gov.br/compras/pt-br.
Dúvidas/esclarecimentos deverão ser encaminhados pelo email: comprasgov–
cetesb@sp.gov.br.

SUZANO HOLDING S.A.
Companhia Aberta 

CNPJ/ME 60.651.809/0001-05 - NIRE 35.300.011.864
Ata de Reunião do Conselho de Administração

Data, Horário e Local: 14 de maio de 2025, às 15h00, por meio de videoconferência, se reuniram os 
membros do Conselho de Administração da Suzano Holding S.A. (“Companhia”), sociedade com 
sede na Avenida Brigadeiro Faria Lima, 1355, 21º andar (parte), na cidade de São Paulo, estado de 
São Paulo. Mesa, Convocação e Presença: Presidente - Sr. Claudio Thomaz Lobo Sonder; 
Secretária - Sra. Maria Cecilia Castro Neves Ipiña. Dispensada a convocação tendo em vista a 
presença da totalidade dos membros do Conselho de Administração da Companhia. Ordem do Dia: 
Deliberar sobre a eleição da Diretoria, com mandato até a reunião do Conselho de Administração que 
eleger a Diretoria após a Assembleia Geral Ordinária de 2026. Deliberações Tomadas por 
Unanimidade: Analisada e discutida a matéria da ordem do dia, os membros do Conselho de 
Administração decidiram eleger os seguintes Diretores da Companhia, com mandato até a reunião do 
Conselho de Administração que eleger a Diretoria após a Assembleia Geral Ordinária de 2026: 
(a) O Sr. David Feffer, brasileiro, divorciado, empresário, inscrito no CPF/MF sob nº 882.739.628-49, 
portador da Carteira de Identidade RG nº 4.617.720-6 SSP/SP, para o cargo de Diretor Presidente 
da Companhia; (b) A Sra. Maria Cecilia Castro Neves Ipiña, brasileira, casada, advogada, inscrita 
no CPF sob nº 938.418.767-49 e na OAB/RJ nº 95.120, para o cargo de Diretora de Relações com 
Investidores da Companhia; (c) A Sra. Gabriela Feffer Moll, brasileira, casada, administradora de 
empresas, inscrita no CPF/MF sob nº 315.806.998-98, portadora da Carteira de Identidade RG nº 
30.082.370-8 SSP/SP, para o cargo de Diretora da Companhia; e (d) A Sra. Isabel Cotta 
Fernandino de França Leme, brasileira, casada, administradora de empresas, inscrita no CPF/MF 
sob nº 153.128.908-80, portadora da Carteira de Identidade RG nº 23.304.589-2 SSP/SP, para o 
cargo de Diretora da Companhia. Todos os Diretores ora eleitos são residentes e domiciliados na 
cidade de São Paulo, estado de São Paulo, com endereço comercial na Avenida Brigadeiro Faria 
Lima, 1355, 21º andar (parte), CEP 01452-919. Para fins do artigo 147, caput, da Lei n° 6404/76, as 
respectivas declarações de desimpedimento e termos de posse estão arquivadas na sede da 
Companhia. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foram encerrados os trabalhos, lavrando-se 
a presente ata, que, lida e achada conforme, vai assinada pelos presentes. São Paulo, 14 de maio de 
2025. Claudio Thomaz Lobo Sonder - Presidente da Mesa e Presidente do Conselho de 
Administração; Maria Cecilia Castro Neves Ipiña - Secretária; Antonio de Souza Corrêa Meyer - 
Vice-Presidente do Conselho de Administração; Geraldo José Carbone - Conselheiro; Marcos 
Sampaio de Almeida Prado - Conselheiro; Alan Terpins - Conselheiro. JUCESP nº 175.509/25-6 
em 28/05/2025. Aloizio E. Soares Junior - Secretário Geral em Exercício.

FEDERAÇÃO DOS TRABALHADORES NA AGRICULTURA FAMILIAR DO ESTADO DE SÃO 
PAULO - EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA - AGO
Pelo presente edital ficam convocados os Delegados do Conselho de Representantes, em pleno gozo 
de seus direitos sindicais junto a esta entidade, para reunirem-se em AGO - ASSEMBLEIA GERAL 
ORDINÁRIA a ser realizada no próximo dia 27 de junho de 2025, às 09h00 (nove horas), em 1ª 
convocação, ou às 09h30min (nove  horas e trinta minutos) em 2ª convocação, no Salão de Eventos do 
Hotel Obeid, localizado na Avenida Nações Unidas, nº 19-50, município de Bauru/SP, para deliberarem 
sobre a seguinte ORDEM DO DIA: AGO: I) Leitura, discussão e aprovação da Ata da Assembleia 
Anterior; II) Deliberar sobre o Balanço Financeiro do exercício de 2024, acompanhado de suas peças 
Contábeis; III) Parecer do Conselho Fiscal. As deliberações serão tomadas por escrutínio secreto 
em conformidade com Estatuto Social. Bauru/SP, 11 de junho de 2025.

 Roberto Santos – Presidente.
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